

ARGAME DE LA INVENTED PARTAGE MORRES

Ala Herry Near 100

Service 20 de Catalina de 1998. Calaboria y Adambra, las Montes Espeles de Nombras.

Character of the control of the cont

Cada día aumenta el entusiasmo que la juventud española pode en la zarritarción e lavor jub la Campaña de lavierne. Las noticias que se resiben de todos los riaceres de nuellas polícia, acates un éxito sin precedentes en la actual campaña que pone de rokeve, además del entusiorne de masas juveniles, la capacidad de organización, trabajo y elevada moral de los jóvenes patriones en su dura lucha contra los invasores y traidores.

En estos dias y superándose cada vez más, la juventud española recoge o di ros y misares de kilos de ciatarsa que vienen a reforzar potentisimamente nuestras industrias de guerra distra, é ado-cido a un lenguaje más vulgar, quiere decir que con ello disponemos de más motrale para acabar con los invasores. Pero no solamente esto recogen los jóvenes; la Campaña de invierno es mucho más amplia y por eso se deciden a recoger también dinero, prendes de corigo con que mitigar el frío de nuestros combatientes y otros objetos que pormites poner a natural de del como nes de vencer al otro enemigos el frío, con los cuales pedida resis a motrale con los cuales pedida resis a motrale con los cuales que cito invasor.

Una vez más el entueramo de la juvacidad el signicio elle mos permity in aspecificó de resistencia de adestro ejércico con esta el que se estrebará ana qualife con el la caso. Ho la juvacidad que consciente do les momentos que esvimos, con un secritio de la majo masolidad discision que re incumbe, se moviliza ampliamente y aperta sa uniqui bane, que consciente y la perioda sa uniqui bane, que consciente del yego a que presentado some traballo de mora de la perioda de consciente de securidad per que consciente de co

[Anime, pass, [èveses patriotes]
[Lede per nuestres resolvaneses]
[Viva nuestre Ejérche]
[Viva la juventud honrada y patriotal

Despedida del Partido Socialista a los voluntarios internacionales

LOS HERMANOS QUE SE VAN...

(Leido ante el micrófono de Unión Radio Valencia.)

Vinistels cuando más falta nos haciais. Os vais cuando todsvia podéis hacernos mucha falta. Pero os vais. Bl Gobierno de la República ha querido quitar hasta el más mínimo motivo de especulación a los facciosos. Ha querido que en nuestra guerra no hubiera més contribución de sangre que la que pagaran los españoles. El enemigo no lo quiso así. Por cada uno de vosotros que vino espontánea y libremente, porque vió que en España se jugaba cuento hay de libre, civilizado y progresivo en la humanidad, Italia y Alemania enviaron companías de sus milicias negras o de sus ejércitos regulares para invadir

La mayor prueba de vuestra voluntariedad absoluta, de vuestro idealismo al venir a combatir, de vuestro acatamiento al único mando del Gobierno de España, es que, a su indieación, os vais. Los extranjeros que nos combaten desde la otra zona no se pueden ir si no se lo mandan sus Gobiernos que les inviaron a España. Esta es la prueba de que no son tales voluntarios.

Aquéllos hacen odioso el nombre de extranjero. Vosotros, que no nacisteis en nuestra patria, dejáis de ser extranjeros para ser nuestros hermanos. Hacéis amabie vuestra extranjeria, hasta el punto de que se borra, porque un común anhelo de libertad afirma la internacionalidad de nuestras ideas y salta sobre las fronteras y hermana en un lezo común a todos los hombres de buena voluntad. Bs en este caso cuando se ve que por encima de la idea de patria existe la idea de la justicia. Alemanes han combatido a nuestro lado contra alemanes. Italianos han luchado en nuestras filas contra italianos. Enemigos anos de otros, por encima de la común nacionalidad, porque era entegónica su concepción de la justicia, porque era antitética la calidad

Espanta la injusticia del mundo al compararos bajo el común denominador de voluntarios. Voluntarios no soja más que vosotros, los que libre-

mente vinisteis y doloridos os marcháis. Los otros, toon qué gozo marcharian de unos campos de batalla donde defienden aus grilletes, donde nada se les ha perdido, si no es la sangre vertida por la más infame de las causasi... Los que están con Franco vinieron a conquistar España para el despotismo. Vosotros vinístels a librarla de la tirania. Ellos, a hundirla. Vosotros, a ayudar a salvarls, Diferentes, pues, en el origen, en la moral, en la intención, en el procedimiento, en el objeto, en la celidad y en la cantidad. Extranjeros, los otros. Españoles honorerios, vesotros, mucho más espeñoles que los españoles que se cividaron de que lo eran y no tuvieron inconveniente en abrir las puertas de la patria al invasor. Mucho más que aquellos españoles que traicionaron a la tierra que les vió nacer y que, con tai de perpetuar sus privilegios, no titubearon en lanzar a España a la más cruel y terrible de las guerras conocidas.

¡Honor a vuestros caídos! ¡Honor a la sangre generosa que regó la tierra de España por la causa eterna y universal de la Libertad!

Gratitud, es poco. Reconocimiento eterno hemos de guardaros. Pundiose vuestra sangre con la nuestra. A través de las razas vibró en vuestros pechos el mismo anhelo de libertad que vibró en los nuestros. Ese sentimiento nos hermans. Cuando la guerra termine, España será para vosotros la tierra acogedora que os

A los mutilados e inválidos de guerra

Habiéndose constituído en Sueca el Comité local de la Liga Nacional de Mutilados e inválidos de Guerra, esperamos vendréis a este Comité los que, por azares de la guerra han perdido un miembro o han quedado inútiles.

Dicho Comité Local está instalado en Jaime el Gonquistador, 11, considerará ciudadanos de honor, Dejadnos hoy para que ese mundo que confunde a sabiendas el oro de ley con la basura de todos los prostíbulos de la Italia decadente y oprimida, y de todos los lupanares de la negra Germania, no tenga otro remedio que obligar a Franco a transformar la guerra de invasión que nos hace en guerra civil, en la que la victoria pronto ha de inclinarse de nuestra parte. Tan gran servicio nos prestastela al venir como nos prestáls al marchar.

Posiblemente, somos un poco iniustos. Aquí muchos de vosotros creasteis afectos, familia y hogar. Fuera de nuestros ejércitos podriais y deberíais pedir quedaros, dedicados a actividades exclusivamenie civiles; pero no queremos que el enemigo, amasado en torcidas interpretaciones, ducho en la maniobra y la traición, pueda decir lo que no está en nuestro ánimo. Marchad ahora y volved cuando España sea feliz y libre. Nos harán falta vuestros brazositantos brazos nuestros cayeron para siemprel-en la reconstrucción de Bspaña.

Aquí encontrasteis, tal vez, no lo que os ofreció la propia tierra en que nacisteis. No podéis volver, alemanes, a vuestra patria, dominada por los nazis. No podéis regresar a a lialia, italianos antifascistas. No sé si podéis volver a vuestros países los de otras procedencias, mientras en eilos hava Gobierno al servicio tácito del agresor, que os miren con recelo. Vosotros, por haber luchado en Bapaña, sois ya ciudadanos del mundo, porque cuanto hay de digno en el mundo ha sido expuisado de todas paries y ha tenido que venir a refugiarse en este trozo de España, del que también os obligamos a salir. Id a Rusia. Id a México. Seguramente no quedan hoy más pueblos dignos, aparte de Bapaña, sobre la faz de la

En vuesira nueva ruta os acompañará por siempre la gratifiad de España, y, especialmente en este día, el Partido Socialista os dice con emoción: Hasta luego, camaradas; hasta siempre. decount from the control of the cont

ho ja:

ca

tris

afic

cis

nues
roes
bre d
tos d
partic
tes de
la vic
Si
noble

ternad

tanten
puesto
sus pi
valor
Madrio
el terro
liegó le
cuerpo
en las l
su san
del río
por las
las hue
raban e

Tani
tantos,
de tierra
ternacio
a la His.
mos la a
caras ex
en sus p
ran en pi
Much

por eso gratitud a muy lejat la que ha sangre, la Historia

Los Internacionales

Los muchachotes fornidos, los hombres buenos del mundo, que dejaron sus casas y sus familias, sus campos y sus irabajos sonrientes de paz, para venir a España a dejar su carne y su vida en el fango de las trincheras y que por espacio de dos años han luchado en las filas antifascistas, esos hombres, se nos van.

honor,

mundo

oro de

pros-

y opri-

es de la

o reme-

ansfor-

eon su

la vic-

le nues-

o nos

s pres-

oco in-

osotros

hogar.

odriais

dicados

civiles:

iemigo.

etacio-

ia trai-

está en

a y vol-

y libre.

azos-

on para

ión de

, no lo

en que

alema-

da por

a a Ita-

e sé si

ses los

iras en

o táci-

con re-

nado en

el man-

10 en el

todas

a refu-

na, del

alir. Id

ainenia'

dignos,

de la

Scamo

i de Es•

dia, el

n emo-

; hesta

Bi Puebio Español, que sabe agradecer a cada uno su esfuerzo en la incha, recuerda ahora emocionado el noble gesto de los internacionales que han contribuido muy activamente al logro de la magnifica moral de victoria que día tras día, se aceniúa en los frentes y en los hogares.

España, desangrada y en ruinas, sabe sonreir al despedir, al decir adiós a los héroes que han dejado en nuestra Patrir su sangre, a los héroes que han pasado el frío y el hambre de nuestra guerra en los parapetos de los frentes, a los que han compartido con nosotros, las horas tristes de las derrotas y las alegres de la victoria,

Siempre tendremos presente ei noble actuar de las Brigadas internacionales, Brigadas que constantemente han estado en el puesto de más peligro, dando con sus pechos de héroes ejemplos de valor y de sacrificio. Lucharon en Madrid, defendiendo palmo a palmo el terreno, y pegándose a él cuando liego la hora, constituyendo con sus cuerpos barrera al invasor; iucharon en las Rozas y en el Jarama vertieron su sangre junto a las aguas grises del río y en Guadalajara corrieron por las llanuras de la Alcarria tras las huestes de Mussolini que se retiraban en derrota.

Tantos y tantos días de lucha; tantos, que cada frente, cada frozo de tierra guarda una pisada del internacional. Todo esto pertenece ya a la Historia. Y como presente tenemos la sonrisa de confianza en ana caras extranjeras que expresan que en sus países lejanos, también lucharán en pro de nuestra España.

Mucho debemos a estos berces, y por eso nuestro recuerdo y nuestra gratitud está eterna. Y en un día no muy lejano, España, nuestra España, la que habremos forjado con nuestra sangre, inscribirá entre las páginas de la Historia ya plenas de bérces,

los nombres de los velereses jefes y de los abnegados soldados.

Y chora, españoles, inchemos en contra de la invasión. Ante el extranjero que nos quiere humiliar y sojúzgar bajo su ferreda bota, se siza el orgulio del León Hispano que secará de nuestra Patria, con la púnta de nuestras bayonetas, hasta el último invasor, merced a nuestro esfuerzo, que ahora ya asombra al mendo, y que en breve constituirá una página epica, sin parangón posible con las anteriores.

entera os queda agradecida. Y en continuación de la licula por el triunfo de la cuai disteis la sangre, os prometemos vencer, no desmayer un solo instante. Aunque desfailezcamos de hambre, tendremos suficiente energia para empuñar el fusil, y esta promesa que se sella con sangre vertida y que se firma con la emoción de la despedida, constituye el mejor homenaje que podemos ofrecer a los herolicos Internacionales.

VICENTE IRANZO PRIETO. Cullera 24 de Ociubre de 1938.

医基础设计设计 2000年 2000

Fraternicemos con el soldado

Sí, camaradas; sí. Fraternicemos con el soldado ya que injustamente se le trata como un ser mísero. El soldado, el hombre que más sacrificios realiza en esta guerra exponiendo su vida constantemente, se ve despreciado cuando viene a retagnardia con unos días de permiso, por esa aún inextinguida clase señoril que le critica y le rehove.

No, camaradas. Al soldado le debemos recibír con los brazos abiertos y prodigarle de cuidados. El es quien iucha directamente en las trincheras defendiendo la independencia del suelo petrio y necesita auando viene a descansar unos días que se le trate como es devido. No quiere decir esta que nos arrodillemos a su paso, pero al que la neojamos fraternalmente y procurenios que no le faite neue para hacerle ver la unión que existe entre vanguardia y relaguerdia. No está ciaro el por qué se desprecia a un soldado que viene sucio de 184 frincueras. V por último, acordaros que el ser soldado del pueblo es la honra de más glorie,

OBUS,

La Campaña de Invierno

Un deber de todos los españolee que luchan contra la invasión

Ante las dificultades—al pocas ni pequeñas — del tercor invierno de guerra, el interés de la Patria amena, zada por el invasor reside en que todo el pueblo particire para vercerlas. Esta es la importancia, verdaderamente trancendental en el decerrollo de la lucha, que cabe atribur a la Campaña de Invierno, cuya eficada dependerá, preciermente, de que secumos o no capacas de movidade a toma secumos las capas del país.

Es preciso, pues, despecier todas las energias cel pur bio, que son muches más de las hecta ahora puestos en juego. Y esto tiene que ser obra de todas las organizaciones, cuyo activided inconseble esa la mejor, ayoda pera las Comisiones oficiales pro Campaña,

El hacer que todo nuteiro pueblo y su juventad perticipen en la Campaña de Invierno ce hecer que no haya ni un solo sepañoi horredo y petriota de la zona leal que no contribuya a mantener elevados el cator y la moral de nucerros combattentes y, por tento, a armentar extraordizariamente la capacidad de resistencia y de victorio del preblo español.



CONVOCATORIA

A todos nuestros afiliados de os convecta una reunión que se celebrará hay sabado, e los siete de la tarde en anterior incorrer escerci.

SARMACIA DE OSSESSIONES (Semeno del SI MO ROS CONTROLES)

BALDOMERO CARRASCO Avenida de la 12 pándos mán. 29 EXPERIENTAMENTO ACUSTA ACUATOR

leady proposid

"MOSATOO"



SUSCRIPCIO

Trimestre - población . 2'60 Anual - fuera. 15'-

PAGO ADELANTADO

Anuncios y Esquelas a precios convencionales

Pro Campaña de

No lo comprendes; no, innjer. Seguramente, tu, cun distrutas de un bienestar relativo; aquellas cosus esenciales para tu disfrute, guardas a estas noras la forme postrare que en sollloquio mudo esperan su despertar para su cotidiane uso en la vida. No lo comprendes, mujer... ¿Y lu medido, tu novio, tu hermano?

Tu los recuerdes, les escribes giosos redosantes de nostuigia, quardarés en tas sentimientos un pliegue de ternura que a veces te hará saltar les lágrimas a ou recherdo. Mientres, ellos, están lejos, muy lejos de tí. Están allí, en las trincheras, en el puesto avanzado de la luche; están frente al invasor, estan en el Ejército. Son combatientes que openen el fesciento invasor su voluntad, su cerebro, so vida.

¿Pere que? Tu ya le sabes. Te le han diche en el Sindicate, en el taller; le has leide en la prense, le has olde es la calle. El mismo le lo be escrito, le lo sigue escribisado: luche para que tu seas libre, para que tengas un bienssiar eseguredo, para que las carechos como majer formenao perie de la Sociedad te sean garantizados, spara que edquieres cultura, pare edificar una socieded más humana, prospera y felis. Per eso incha, se impone sacrificios.

Yo se, que cuando recibes una carta suya, sientes una alegría desbordante, comunicas a todo el mundo tu buens nueva y to flusión per él y por el triunfo, son más grandes, más firmes. Quisieras volar para situarte por unos momentos frente a el y comunicarie lus esperanzas, ta fe; tus planes respecto al futuro y las ansias tan grandes que tienes de que termine la guerra, para que se tornen realidades todos tus ensueños.

Pero des eso solumente lo que nú haces para ayudarie, para estimularie en la lucha, en sus deberes?...

Mieniras tento, el-vanguerdie, vigor, juventud-empuña el fueli, vigila, cuetodia nuestra tierra, Todo es oldos, nada amortigua al farvor con que escudriña el horizonte. Y cuando piensa en il de dia, bajo un sol implacable o de noche, chango el cierzo corta y la helada lo cala, él está impasible; clrige su vista por la tronera y aprieta más sa fusil, su boca se contrae en ricius de fuerza y en su cerebro, tu recuerdo se agiganta, se engrandece. le comunica brios para seguir luchando...

Ya ves como cumple. Ya ves con que poco se contenta in marido, in novio, in hermano.

¿No podrias hacer tu algo más práctico, algo que él padiera recoger en sus manos como obra personel taya? Claro que paedes hacer. Y mato: prendas de abrigo.

Tu eres ya una mujer moderna; las cosas más rudimemarias de la vida, las asimilas répidamente; con tu sagaciaŭ femenina, fun pronta a la adaptación, se te escepan posos deialles.

¿Has pensado en el próximo invierno? ¿Pienses chora, quizás, en lo duro que es paser un invierno en las trincherus? Tu marido, fu novio, fu hormano, a pesar de las inclemencias del tiempo cumpien con su deber de soldado no desmayan, no remoceden; caran firmes en cas paes/os.

Pero no les basia sciamente el que su les escribas, que les bages persicipes de sus ilusiones, que les des ánimos. Necesita argo material, práctico; argo que remedio sus tultas. NECESITA PRENDAS DE ABRIGO, necesita tener airedeaur de él couns que la habites de si, que le contorten, que le hagan más fuerte.

Y esto, neals major que m la heat. Porque le connece, le has puleado a través del fizmpo, y no ignoras su sensibilidad, sus reaccionec, di no to lo cice, no se above a comunicancio, porque iu marido, iu novio, iu hermano han aprendico la vide ques, el ecoribulo con luco y puentes e no nujor que, cicióndotelo, te imponen un nuevo trabejo.

Ta, majer, que ya ilegno ana especiázia pelinna adquaida e mayde de la guerra, que enbes do poqueños infortunios de ella, MOVILIZATIC, sal que se habitual estancumisatic, y luga a su tenter, a su fébrica, a su sindicate y habia, expón instidade, centagia a use acontes, a us compeñeras, y organiza grupeo. Dice de la recesidad ten imperiosa que para los audicios del pueb de spectacion las prendus de abrigo... Y cuando obtengas el resultado efectivo habrás conse juido un la bajo na la sacja de guerra, un muhajo da muser moderna que está ligada u las exigencias del momento.

Mientres tento, el esta elli, may intos de il, en la muenera. Te defiende a fi.

Blios, tu marido, tu nevio. tu bermano, te lo agradecerán... Ellos lo quieren, lo desean, lo fiecesitan.

JOSE GRAU.

Miliciano de Cultura, Responsable de la 113 Brigada

da esenlar pers

iegue de istàn allí, batientes

, lo has engas un os, spara erificios. nundo fu por unos endes que

?... Tedo es npiacable rieta más comunica

personel

con tu 92-

n**o en la**s de solda-

e les dec), necesi-

exigencies

exigencies

exigencies

exigencies

BE .

3 Brigada

el cir ecc lita qui car nei con los futa pre vasi de i de i os l

F 75 11

éos ción g la

a